

とまり こ 泊っ子のみなさんへ

とまりっこ
泊っ子のみなさん こんにちは。夏休みは楽しく過ごせましたか。

がつ にち がつき こうはん げんき とまりっ こ みな
8月11日から1学期後半がスタートし、元気な泊っ子の皆さんに
あ こうちようせんせい たの
会えるのを校長先生は楽しみにしていました。

おきなわけん とく な はし しんがた かんせんしょう
ところが、沖縄県（特に那覇市）では、「新型コロナウイルス感染症」
きゆうそく かくだい みな けんこう あんぜん まも え がつ
が急速に拡大し、皆さんの健康・安全を守るために、やむを得ず8月
にち げつ にち にち りんじきゆうこう
11日（月）～16日（日）まで臨時休校にすることが決まりました。

こんかい がつ がつちゆうじゆん かげつはん きゆうこう きかん
今回は、4月から5月中旬にかけて1ヶ月半にわたった休校期間
じようきよう あつか りんじきゆうこう きかんちゆう うち かた
よりもさらに状況が悪化しています。臨時休校期間中は、お家の方
い まも そと あそ べんきよう うち
の言うことをしっかり守り、外で遊ぶことなく、お勉強をしたり、お家
おてっだ がんば おも
のお手伝いをしたりして、頑張っしてほしいと思います。

じようきよう つづ かしこ
がまんをしなければならぬ状況がもうしばらく続きますが、賢く、
つよ とまり こ の こ
がまん強い泊っ子ならきっと乗り越えられます。これからも、「マスクの
ちやくよう てあら しょうどく おこな みつ さ こうどう
着用・うがい・手洗い（消毒）」をしっかり行い、3密を避けた行動
こころ した こうちようせんせい みな ひとこと ま
を心がけて下さい。校長先生から皆さんへの一言「コロナに負ける
とまり こ
な！泊っ子！」

まえ はな いちにちもはや かんせん しゆうそく みな なん
前にもお話ししましたが、一日も早く感染が終息し、皆さんが何
しんばい ふあん げんき とうこう たの がっこうせいかつ おく
の心配や不安もなく元気に登校し、楽しい学校生活を送れるようになる
あらた いの
ことを改めて心から祈っています。

げんき たの
8月17日（月）に元気な皆さんと会えることを楽しみにしていますよ。

れいわ ねん がつ にち か
令和2年8月11日（火）

とまりっ こ しあわ ねが だ な こうちようせんせい
泊っ子の幸せを願う田名校長先生より